

# KIM

## Dukung Swasembada Pangan, Babinsa Kodim Majene Ajak Petani Olah Lahan Tidur

M Ali Akbar - [SULBAR.KIM.WEB.ID](http://SULBAR.KIM.WEB.ID)

Nov 5, 2024 - 10:21



Majene - Sebagai wujud kepedulian Tentara Nasional Indonesia (TNI) dalam

mendukung ketahanan pangan, Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene, Pratu Arfah, mengunjungi para petani di wilayah binaannya dan mengajak mereka untuk memanfaatkan lahan tidur sebagai lahan pertanian produktif. Selasa (05/11/2024).

Upaya ini bertujuan untuk mendukung program pemerintah dalam mewujudkan swasembada pangan, khususnya di wilayah Kabupaten Majene.

Dalam kesempatan tersebut, Pratu Arfah turut serta membantu petani membersihkan rumput liar di lahan ubi milik salah seorang warga di Dusun Salobulo Desa Tubo Kec. Tubo Sendana Kab. Majene.

Dengan penuh semangat, ia menunjukkan bahwa TNI tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan negara, tetapi juga turut hadir di tengah masyarakat untuk membantu mereka dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk sektor pertanian.

"Kami berkolaborasi dengan para petani untuk mengoptimalkan pemanfaatan lahan, memberikan masukan mengenai teknik bercocok tanam yang lebih efektif, serta mendukung para petani agar bisa mendapatkan hasil panen yang lebih melimpah," terang Pratu Arfah.

Menurutnya, pemanfaatan lahan tidur menjadi lahan produktif tidak hanya bermanfaat untuk meningkatkan pendapatan petani, tetapi juga berkontribusi pada ketahanan pangan daerah. Dengan menanam berbagai komoditas pangan pada lahan yang sebelumnya tidak dimanfaatkan, diharapkan hasil panen dapat mencukupi kebutuhan pangan lokal bahkan berpotensi untuk dijual ke luar daerah.

Pratu Arfah juga aktif memberikan sosialisasi kepada masyarakat mengenai pentingnya bercocok tanam secara mandiri sebagai bagian dari penguatan ekonomi pedesaan.

Tindakan nyata yang dilakukan oleh Pratu Arfah ini menjadi bukti bahwa TNI selalu hadir di tengah masyarakat untuk mendukung segala aspek kehidupan, terutama dalam sektor yang berhubungan langsung dengan kesejahteraan rakyat.